

## 令和時代の教育

今年度は新型コロナウイルス感染症への対応に終始し、今も再度緊急事態宣言がなされた地域があり、和歌山県でも過去最大の感染の広がりが報道されているところです。マスク生活も1年となり、疲れや慣れが見え始めていますが、今一度気を引き締めて、生活することが求められます。正しく恐れ、感染を予防するとともに、風評被害や心無い差別的な事案のないよう、感染してしまった人には「お大事に」との気持ちを忘れずにいたいと切に思います。

さて、文部科学省のGIGAスクール構想のもと、本校でも児童用一人一台のタブレットが納入され、各教室のネット環境も整いつつあります。教員の研修も本格化してきました。2月第1週目火曜と水曜の授業を入れ替えさせていただいて、タブレットの活用について教員研修を受講します。文部科学省ではデジタル教科書の導入も見据え、来年度からは一部の学校・学年でデジタル教科書を使用した授業の試行も始まるということです。

これからの新しい時代を生きる子供たちにとって、一人一台端末環境は、鉛筆やノートと並ぶアイテムとなり、特別なことではなくなります。これからは「対面かオンラインか」「アナログかデジタルか」という二者択一の世界ではなく、「対面もオンラインも」「アナログもデジタルも」必要になっていくのだと思います。気を付けたいことは、これは手段であり目的ではないということです。

とはいえ、2018年のPISA調査では、日本の15歳の子供たちの家庭における使用時間について、PC等でのゲームやチャットは世界一、そして、PCを使って宿題・学習をしない国としても世界一という結果であることが報道されました。ゲームやネットの正しい使い方をよりよく理解するとともに、もっと豊かにもっと広く活用できるICTとの付き合い方を学ぶ必要があります。柔軟で吸収力のある子供たちなら、きっと使いこなし、大人が考えつかないような素晴らしい世界をつくりあげてくれるものと大きく期待しているところです。しかし、ネットゲーム、携帯ゲームに夢中になっている子供たちが大変多いことも事実です。まずは、今一度、子供たちの豊かな可能性のために、ご家庭におけるICT機器との付き合い方…時間や内容についてお子様とお話いただくことも重要であると思います。

学校長 酒井 千佳



日	曜	主な学校行事
2	火	水曜日の時間割 13:00頃下校
3	水	火曜日の時間割 フッ化物洗口 城東中学校入学説明会
4	木	芦原小学校との交流(4年生)
5	金	委員会
8	月	新入児保護者説明会
9	火	漢字博士試験
10	水	フッ化物洗口
11	木	建国記念の日
12	金	クラブ ALT 来校 スクールカウンセラー来校
17	水	フッ化物洗口
18	木	1、3、6年授業参観・学級懇談
19	金	2、4、5年授業参観・学級懇談
22	月	ALT 来校
23	火	天皇誕生日
24	水	フッ化物洗口
25	木	薬物乱用防止教室 6年
26	金	クラブ スクールカウンセラー来校

### 授業参観と懇談会のお知らせ

本年度最後の授業参観と学級懇談会を予定しています。今回は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため分散とし、下記の日程といたします。

子供たちの成長した姿をしっかりと見てあげてください。懇談会への出席もお願いいたします。

【1・3・6年生】 2月18日(木)

【2・4・5年生】 2月19日(金)

○どちらの日も

授業参観 13:40 ~ 14:25

学級懇談会 14:30 ~ 16:00

### 新型コロナウイルス感染予防について

毎日寒い日が続いています。今まで気をつけてきた感染予防について、しっかりできているかご家庭でも再度お子様と話し合ってみてください。

- ・マスク着用
- ・こまめな手洗い
- ・定期的な換気
- ・ソーシャルディスタンス
- ・重ね着による寒さ対策